

## RUGBY

## Los cadetes gallegos fueron séptimos en el Nacional

REDACCIÓN FERROL

El equipo gallego cadete de rugby que el pasado fin de semana tomó parte en el Campeonato de España por autonomías que tuvo lugar en Gijón terminó en la séptima posición de la tabla tras realizar una participación discreta. La escuadra de Galicia, en la que militaban los deportistas ferrolanos Nicolás López y Felipe Ruiz—ambos con ficha por el CRAT herculino— estaba encuadrada en el grupo A, con el conjunto andaluz, que se reveló desde las primeras jornadas como claro aspirante al oro, y el navarro. En el choque inaugural del torneo, los andaluces vencieron a los gallegos por un claro 32 a cero, lo que no impidió que estos últimos ocuparan la segunda plaza del cuadro al imponerse a los navarros también con claridad—26 a 5— en el segundo enfrentamiento correspondiente a la fase previa.

En el primer cruce del grupo que peleaba por los puestos quinto al octavo, Galicia cedió en el choque que podría haberle facilitado una mejor clasificación por sólo dos puntos de diferencia ante Aragón—diez a doce—, por lo que se vio obligado a luchar por el séptimo puesto. En esta oportunidad le volvió a tocar medirse con Navarra, al que volvió a superar con un resultado final de siete a diecisiete.

El podium final de este Campeonato de España de selecciones cadetes lo ocuparon Andalucía, Madrid y Euskadi. Cuarto fue el combinado de Castilla-León, quinto el de la Comunidad Valenciana y sexto el de Aragón.

## TAEKWONDO

## Dos medallas locales en el Autonómico de Betanzos

María Baamonde se hizo con la plata y Roi García logró el bronce

La representación comarcal en el Campeonato Gallego cadete de taekwondo que tuvo lugar el pasado fin de semana en Betanzos se saldó con dos medallas para los tres competidores que tomaron parte en la cita. María Baamonde—Kang— y Roi García—Kim— subieron al podium.

REDACCIÓN FERROL

La competidora departamental regresó decepcionada de la cita, ya que su actuación en la final de su peso—mini-mosca— fue injustamente valorada por los jueces. Así, en los dos primeros asaltos del combate por el título, no se concedió a Baamonde ni un sólo punto a pesar de estar dominando claramente a su rival, mientras que se anotaron dos en el casillero de su contricante, una competidora precedente de Vigo. Sólo en el tercer y definitivo asalto, en el que la ferrolana se lanzó completamente al ataque, se le concedió un punto, pero fue insuficiente para llevarse el oro.

En el caso del competidor cedeirés del Bellas Kim Roi García, cuajó un buen campeonato hasta llegar con facilidad a la ronda de semifinales. En este cruce se encontraría con el, a la postre, campeón, que consiguió la victoria merced a su mayor experiencia en la competición. Sin embargo, García lograría luego el bronce en el choque por el ter-



La prueba se disputó en la localidad de Betanzos

cer y cuarto puesto. Completando la representación comarcal, Blanca Hermida, también del conjunto de Cedeira, se quedaría a un sólo enfrentamiento—los jueces decidieron en su contra tras un asalto de desempate—de la lucha por la tercera posición. Los medallistas serán convocados este fin de semana a Pontevedra para una concentración con la selección gallega de esta edad.

**Bruno García** > El cedeirés Bruno García tuvo que retirarse, debido a una lesión, de la competición

en el Open Internacional de Bélgica, al que acudió el pasado fin de semana formando parte de la selección gallega senior. El integrante del Bellas Kim llevaba hasta el momento un concurso perfecto, ya que se había impuesto en los dos primeros choques a sendos rivales procedentes de Alemania y Francia. En el tercero, que le aseguraría la medalla de bronce, sufrió un fuerte golpe en la articulación y los técnicos federativos decidieron su retirada por temor de que se agravasen sus molestias.

## ATLETISMO

## Los escolares de Ferrolterra dominan la cita en pista

REDACCIÓN FERROL

Tras las dos jornadas preceptivas de ámbito intercomarcal entre Ferrolterra y A Coruña, son los escolares de la ciudad departamental y municipios próximos los que dominan la competición de cara a la clasificación para la siguiente fase. Así, hay pruebas en las que las victorias en las dos jornadas—disputada hace dos semanas en A Malata y el pasado sábado en A Coruña— han correspondido al mismo deportista de esta comarca. Además, los triunfos han estado también bastante repartidos entre todos los colegios y clubes participantes.

El Mercedarias Catamarán, por ejemplo, cuenta con el marchador Adán García o el velocista y saltadora María Naveiras, mientras que Ludy, San Xoán de Filgueira o Tirso de Molina han sumado también primeros puestos en algunas de las pruebas. Los clubes formados por escolares de Monfero y Cabanas también han conseguido subir a lo más alto del podium en estas dos jornadas en pista, destacando especialmente la participación del infantil Pablo Espiñeira—Monfero— que además de imponerse en las pruebas de fondo también ha conseguido vencer en alguna de las de saltos.



Imagem de la prueba de Ferrol

De cualquier forma, siguen siendo Ría Ferrol y Sierra Narón los que, con un número superior de competidores, están acumulando primeras posiciones en los cuadros tanto benjamín como alevín e infantil.

Competidores como Claudia Rojo, Álvaro Gamundi o Xaquín Rodiles, entre otros, ya han conseguido hacerse con el triunfo en algunas de las pruebas para la entidad departamental. En el caso de la naronesa, Sonia Beceiro, David Martínez o Tamara Mauriz son algunos de los primeros vencedores en su nómina de esta competición en pista.

La próxima cita para los competidores de estas edades será la de ámbito provincial que tiene previsto disputarse a finales de este mes.

## BALONCESTO

## El acierto del Recinor en los instantes finales decantó el duelo

**RECINOR S. ROSENDO 81**  
**AG. CAMBRE 68**

**Recinor San Rosendo (14+20+17+30):** Alejo (1), Lamiquelro (18), Diego, Sergio (8), Alberto Seco (10), Castilla (9), Dani Fernández (8), Julio (20) y Penín (7).

**Ag. Polideportiva Cambre (17+18+16+17):** Carrera, Candamo (3), Eirís (9), Blanco (20), Echeverría (8), Seoane (14), Morandera, Seides (14) y Suárez.

**Árbitros:** Seoane y Rodríguez. Sancionaron con 23 personales al conjunto local y con 29 al visitante. Eliminaron al local Dani Fernández.

**Canche:** Esteiro.

REDACCIÓN FERROL

Cinco minutos de máximo acierto en la recta final del encuentro permitieron al Recinor

San Rosendo llevarse la victoria en una confrontación que, sin ser brillante por parte de ninguna de las dos escuadras, sí que demostró que los pupilos de Titi, a pesar de no jugarse nada ya, continúan manteniendo un notable nivel de concentración.

Fue el Cambre, en cambio, el que llevó el peso del encuentro durante buena parte de los minutos. Las alternativas en el marcador se sucedieron, pero el grupo visitante era el que mandaba en buena parte de las ocasiones. Merced, en cierta medida, a los problemas bajo tableros del Recinor San Rosendo, que con Lois y



El Recinor tendrá descanso

Félix lesionados, perdió también a Penín, por problemas físicos, en los compases iniciales.

Aún así, el trabajo de jugadores como Julio, excepcional en defensa y muy acertado a nivel anotador, permitió al cuadro de Camido llegar con opciones al último cuarto. Unas posibilidades que parecían esfumarse a falta de cinco minutos, con siete puntos de desventaja para los de casa. Sin embargo, toda la falta de acierto que hasta el momento había exhibido el Recinor San Rosendo cambió de signo. Los amarillos encadenaron tres triples casi consecutivos, robaron varios balones merced a un buen balance defensivo y acabaron dándole la vuelta al marcador.

La competición en Primera Nacional parará durante dos semanas para retomar la actividad en próximo día 22, y dirimir así las dos jornadas que restan de esta segunda fase.